



Mougins

Maison à vendre (06250)

Pièces	7 Pièces
Référence	83767292
Prix	3 700 000 €

Parfaitement situé au Cœur du domaine privé des parcs de mougins, cette villa de très bonne construction offre une surface totale de 350 M², sise sur un grand terrain plat de 2 400 m². Proche des golfs et des écoles internationales, cette résidence réputé dispose d'un gardiennage 24h/24h. Cette propriété se compose d'un salon cathédrale lumineux, d'une élégante salle à manger, d'une cuisine entièrement équipé, de deux chambres en suite chacune disposant de sa salle de bains. Au 1er étage se trouve la chambre de maître avec dressing et salle de bains complète. Au rez-de-jardin une grande ...

Perfectly located in the heart of the private parcs de mougins estate, this well-built villa offers a total surface area of 350 sqm set in a large, flat 2,400 sqm plot. Close to golf courses and international schools, this renowned residence has 24-hour security. The property comprises a bright cathedral lounge, an elegant dining room, a fully equipped kitchen and two en suite bedrooms, each with its own bathroom. On the 1st floor is the master bedroom with dressing room and full bathroom. On the garden level is a large bedroom with en suite bathroom and terrace, and a utility room. Swimming ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

